

Se pronuncia presidente de Costa Rica por la legalidad del aborto terapéutico



San José, 16 oct (RHC) El presidente de Costa Rica, Carlos Alvarado, respaldó su compromiso en firmar este año la norma técnica para regular el aborto terapéutico porque es uno de sus compromisos de la campaña electoral.

En respuesta al noticiero NC Once acerca de la campaña de la Conferencia Episcopal para que no firme dicha norma técnica, Alvarado apuntó que 'lo que ha sido mi planteamiento siempre, yo tengo un compromiso para avanzar con eso porque fue algo de lo que dije desde campaña'.

Afirmó que 'además hay una ley, que ya es ley de la República desde hace 30 años, lo que no ha habido es la reglamentación técnica', y en cuanto a las críticas, el presidente tico sostuvo que 'Yo creo que esto es una democracia, la gente puede poner sus puntos de vista, en lo que a mí compete yo haré lo que corresponde como lo he comprometido'.

Este lunes, la Iglesia Católica de Costa Rica presentó la campaña 40 días por la vida, con la cual busca que el presidente Carlos Alvarado desista de firmar la norma técnica para reglamentar el aborto terapéutico.

Aunque el aborto terapéutico -cuando está en peligro la vida de la madre- es legal en esta nación centroamericana, casi ningún médico la práctica debido a que no está reglamentada, algo que Alvarado anunció hará antes de finalizar este año con la firma de la norma técnica, que recibe los últimos retoques por parte del Ministerio de Salud.

En la contienda comicial de 2017 e inicios de 2018, Alvarado convirtió la rubrica de esa norma técnica en una promesa electoral y lo ratificó en su discurso de toma de posesión el 8 de mayo de 2018. Desde entonces, sus rivales políticos en la primera y segunda vuelta emplearon esa decisión para restarle votos de la población cristiana, opuesta al aborto.

Más recientemente, diputados de las tendencias religiosas han expresado su rechazo y casi exigido al presidente tico no firmar la norma técnica, con actos como estar de pie durante varias sesiones seguidas del Legislativo o la amenaza de votar en contra todos los proyectos legales presentados por el Ejecutivo.

Sin embargo, Alvarado ha reiterado -al igual que lo hizo hoy- que pese a esa oposición firmará esa norma técnica, algo que le reclaman organizaciones femeninas, así como otras agrupaciones, sectores y movimientos favorables a la reglamentación del aborto terapéutico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205074-se-pronuncia-presidente-de-costa-rica-por-la-legalidad-del-aborto-terapeutico>



Radio Habana Cuba